
Ufficio stampa Uisp Emilia-Romagna

 

Rassegna stampa del 16/06/2011

Pagina 1 di 11



Indice

La Bassa Romagna contro il resto del mondo (La Voce di Romagna Ravenna - 16/06/11) pag.

3 

“I mondi nel pallone” all’ultimo atto (Corriere Romagna Ravenna - 16/06/11) pag. 4 

Hera si veste di verde: inceneritore nei limiti (Estense.com - 16/06/11) pag. 5 

CalcioUisp oggialMirabello leprimefinali (Gazzetta di Reggio - 16/06/11) pag. 6 

QS: LA RIPARTENZA «Rivedrete il vero Orsi Ora ci sono con la testa» (Il Resto del Carlino

Bologna - 16/06/11) pag. 7 

Signori davanti al giudice, ecco il verbale (Corriere di Bologna - 16/06/11) pag. 8 

«Sono sceso in campo per ridare fiato allo sport» (Il Resto del Carlino Rimini - 16/06/11) pag.

9 

“Lo sport è un diritto delle persone disabili Qui viene considerato come hobby fai da te” (La

Voce di Romagna Rimini - 16/06/11) pag. 10 

Tutti “in bici per un sorriso” (La Voce di Romagna forlì - 16/06/11) pag. 11 

Pagina 2 di 11



Stasera la ' alissima del torneo di caldo promosso dalla Ulsp e dall'unione dei Comuni

La Bassa Romagna contro Il resto del mondo
FUSIGNAN() - Si conclude stasera al campo in erba
della Polisportiva Maiano Monti di Fusignano la prim a
edizione del Torneo Multietnico di Calcio a 5 denomi-
nato "i mondi nel pallone", organizzato dal Comitato
Uisp della Bassa Romagna e dall'Unione dei Comuni ,
A scendere in campo per il triangolare di finale della
manifestazione saranno le rappresentative di Lugo, Ba-
gnacavallo e Massa Lombarda, squadre vincitrici de i
tre gironi di qualificazione giocati nei giorni scorsi al
Circolo Tennis di Lugo, alla Piastra Polivalente di Ba-
gnacavallo ed al Centro Giovani Jyl di Massa Lombar-
da . Ad aprire ufficialmente la manifestazione è stato in-
vece l'incontro pubblico dal titolo "Integrazione nell o
sport, inclusione nella società" tenutosi venerdì al Par-
co Primieri di Fusignano, appuntamento al quale han -
no preso parte i rappresentati di tutti i Comuni dell a
Bassa Romagna, oltre ad una nutrita rappresentanza di

gruppi organizzati di cittadini immigrati ormai residen-
ti sul territorio, Incontro concluso con una vera e pro-
pria festa dell'integrazione condita da un ricco buffet d i
prodotti e pietanze etniche, dolci e salate, a disposizio-
ne di tutti i presenti. Insieme a Uisp, gli assessorati al -
lo Sport, guidati dal sindaco di Fusignano Mirco Ba-
giuri, referente per l'Unione dei Comuni per lo Sport ,
hanno contattato le locali realtà calcistiche che si sono

	

Si conclude stasera i l
immediatamente rese disponibili a lavorare per forma-

	

Torneo Multietnico d i
re le squadre e contattare i giocatori delle più diverse

	

Calcio a 5 denominato " I
nazionalità . "L'esperienza maturata in questi anni dal

	

mondi nel pallone "
nostro Comitato I fisp e sottolinea il presidente della
Uisp Bassa Romagna Marco Pirazzini - ci insegna ch e
proprio lo sport può rappresentare spesso la chiave d i
accesso all'interno di mondi che tendono a chiudersi a l
loro interno creando sotto-comunità che faticano a rap-
portarsi con la società nella quale si trovano inseriti e

A Mffimo triangolare
tra Lago

Bagnacaudlo
e Massa Lombarda

con altri gruppi simili a loro, ma anche profondamen-
te diversi. Le sinergie che si vanno a creare all'interno
di piccole o grandi società sportive, così come di pic-
cole o grandi squadre composte da adulti o da bambi-
ni fungono anche da «scuole di vita» che possono inse -

pare molto, non solo per quel che riguarda una singo-
la disciplina sportiva . Il messaggio che vuoi mandar e
questa iniziativa è soprattutto indirizzato a coloro ch e
possono o desiderano integrarsi pienamente nella no-
stra società e che saranno sempre i benvenuti" .
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press LIETE
16/06/2011

Corriere

Calcio a 5 . Stasera

"I mondi
nel pallone"
all'ultimo atto
MAIANO MONTI . Si

conclude stasera a l
campo della Polispor-
tiva Maiano Monti d i
Fusignano la prima e-
dizione del Torne o
Multietnico di Calcio
a 5 "I mondi nel pal-
lone", organizzat o
dalla Uisp della Bass a
Romagna e dall'Unio-
ne dei Comuni dell a
Bassa Romagna . A
scendere in camp o
per il triangolare fina-
le le rappresentativ e
di Lugo, Bagnacaval -
lo e Massa Lombarda ,
squadre vincitrici de i
tre gironi di qualifica-
zione giocati al Ct Lu-
go, a Bagnacavallo e a
Massa .
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estense.com
16/06/201 1

Hera si veste di verde : inceneritore nei limit i
Il dopo referendum : "C'è tempo per nuove leggi". E sul 65% di differenziata :
"Nessuno ce la farà"
Vale 65 milioni la ricaduta dell'attività di Hera nel territorio ferrarese. A livello d i
Gruppo sono stati distribuiti 1 miliardo e 600 milioni . Sono i dati principali de l
bilancio di sostenibilità per l'anno 2010 che Hera ha presentato questa mattin a
al Ridotto del teatro comunale . Una voce che, come ha spiegato il responsabil e
del documento Filippo Bocchi, "riguarda gli aspetti sociali ed ambientali . È u n
bilancio volontario — ha rivendicato —, solo 30 delle prime 50 aziende quotate i n
hnrsa In nuhhlicann"_
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Calcio Ilisp
oggi .l Mirabello
le prime finali

REGG O

F tempo di finali nel "pallone
giocato " Iiisp . Domani al Mir a -
bello si assegnano i primi due
titoli : scenderanno in campo i
Seniores del l 'As Quadrifoglio e
1'Aniatori Calcio Polo e, a se -
guire, PisdVirtus Mandria 1'A c
Gazzini Csp A si contenderan -
no la vittoria della categoria
Eccellenza.

Martedì prossimo, dalle
20.30 al Parco dello Sport di
Cavriago, le altre due finali in
programma : per il campiona-
to Amatori s ' affronteranno dJs
Coviolese A e Asd Penta L ion s;
poi toccherà a Tas e Fc Sa n
Prospero Correggro per il Cam -
pionato Dilettanti .

Per tutti l'augurio llisp di
dar vita a delle sfide serene ,
giocate nel massimo rispetto
delle regole e del fair play, sulla
scia dello stile ineccepibile e d
esemplare mostrato da tutti i
partecipanti e che ha caratte-
rizzato l ' intero torneo .
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press UnE
16/06/2011

il Resto del Orlino
Bologn a

«Rivedrete H. vero Orsi
Ora ci sono con La testa »

Domani Sette Cotti a Roma . «Ai Mondiali staccherò il posa peri Giochi»

Atessandro Gall o
Bologna

IL SETTE COLLI a Roma. Una
manifestazione di prestigio : l'oc-
casione che Marco Orsi, vent'an-
ni, aspettava per scrollarsi di dos-
so una primavera che proprio no n
gli è andata giù . Il poliziotto d i
Budrio che veste anche i color i
del Cn Uisp di Mauro Riccucc i
vuoi riprendersi quel ruolo di re
incontrastato della velocità (alme -
no sui cinquanta metri) che gli è
stato sottratto nei mesi scorsi, a
Riccione. Deciso e determinato
più che mai a ritagliarsi un'estate
da protagonista per continuare a
nuotare fino a Londra 2012 .
Obiettivo Giochi Olimpici, l'uni-
ca rassegna internazionale che,
per ora, manca dal palmares d i
Marco .

Orsì, come sta ?
«Bene, anzi benissimo . E deciso a
tornare a essere il Marco Orsi che
ero prima degli assoluti» .

Che cosa è successo, o Rìcdo-
ne?

«Ho commesso degli errori, Con i
miei allenatori li abbiamo analiz-
zati, Ho capito dove sbagliavo : so-
no pronto a ripartire» .

Dove ho sbaglIato?
«Non c'ero con la testa . Non suc-
cederà più» .

Il Sette Colli capaci a proposí-
to

«Oggi parto per Roma . Domani
sarò in vasca nei 50 metri, la mia
misura preferita . Sabato riposo e
domenica sotto con i 100, sempre
stile libero ovviamente» .

Un'estate Importante por dì
capo-e.

«Dal 4 al 10 luglio collegiale a Ro-
ma. Poi partenza per Canton, do -

ve resterò fino al 20 luglio . Dal 2.
al 31 ci saranno i Mondiali a Sha n
ghai, in Cina. Punto a far bene» ,

Bene, ma quanto?
«A Riccione ho nuotato i 5 0
22"26" . In questo periodo, sette
carico, ho chiuso in 22'35" . Pen
so, da qui ai Mondiali, di pote,
scendere sotto i 22 secondi» .

StatIsfiche alla mano sareb-
be al suo personale.

«Appunto, sono maturo per lima-
re qualche decimo e per ritoccare
il mio record, Mi sento bene, è
l'occasione giusta» .

Tra un annetto d saranno le
OlimpIadì o Londra .

«E io ci penso, non tutti i giorni,
ma ci penso e so che la mia parte-
cipazione ai Giochi Olimpici pas-
sa inevitabilmente attraverso u n
buon Mondiale»,

Fobia Cuzzanì e Roberto
Odaldí„ ì suoi tecnIcì, che cos a
dicano?

«Hanno fiducia, perché vedon o
con quanto entusiasmo mi stia al-
lenando» .

Ho lavorato anche con Morfi-
na rimala i?

«No, non ci siamo ancora incro-
ciati» .

Ma tra bel e lo fondista cam -
Ione del mondo cl ai vivace?
no ai 400 metri non c'è storia,

vinco io . Dopo i 400, però, chi l a
vede più? Martina è troppo forte .
E lo sta dimostrando».

arco orsi, vent'anni, campione italiano sulle distanze veloci
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press UnE
16/06/2011 CORRIERE DI BOLOGNA

Cakíoscomrnesse L'ex bomber liberato ma ancora chiuso in casa : «Voglio stare tranquillo, presto riapparirà in pubblico»

Signori davanti al giudice, ecco il verbale
«Servivano contanti, ero la loro g

	

a
«In quell'incontro ci siamo confrontati .

Erodiani e Bellavista mi hanno detto: "Abbia-
mo una cosa da proporti" . C'erano investitori
che gli avevano dato delle regole, famosi zin-
gari delle carte, e gruppo che organizzava.
Le regole erano tot soldi prima della partita ,
l'over e le quote che non dovevano scendere.
Allora gli ho chiesto : "Quindi la mia presenz a
qui a cosa servirebbe?" A garanzia, cioè aveva-
no bisogno di contanti».

E il 9 giugno, Beppe Signori è seduto da-
vanti al gip Guido Salvini e parla dell'orma i
famoso incontro del 15 marzo nello studi o
dei commercialisti Bruni e Giannone, quello
che per l'accusa servì a pianificare il «biscot-
to», poi fallito, di Inter-Lecce, «Volevano una
garanzia economica, 40 mila euro, che sareb -

be servita a convincere quei giocatori che lo-
ro conoscevano o millantavano di conoscer e
---- racconta Signori ---- . I soldi rimanevano lì e
poi, a seconda di come andava il risultato, o
me li ridavano, oppure in caso di sconfitta, sa -
rebbero andati a chi aveva fatto l'investimen-
to vero» . Salvini fa una pausa e tira fuori un
documento, il famoso contratto con le partite

addomesticate: «Lo ha scritto lei?», domanda
atl'ex bomber. «Sì, è un appunto che ho scrit-
to io sotto indicazione di Erodiani» . Poi lo ha
conservato, incalza il giù). «Non gli ho dato im-
portanza ed è rimasto a casa mia tra le scartof -
fie ma non era nascosto», dice Signori . Il giu-
dice gli chiede cosa ne ha fatto di quella pro -
posta, Beppegol è netto : «Non ho accettato
perché la cosa era illegale e perché non avevo
disponibilità economica per ;accontentarli». I l
giudice gli contesta le dichiarazioni dei com-
mercialisti che parlano di altri incontri e d i
quei 5 mila euro che Signori avrebbe scom-
messe su Benevento-Pisa per recuperare il bi-
done di Inter-Lecce. «Lo dicono i suoi amici,
non io», insiste il giudice. «In questo momen -
to Bruni non è mio amico ----. Agli altri incon -

A Cremona

tri non c'ero. Su Benevento-Pisa, quella che
vi hanno dato, che era gia fatta, ho giocato a l
massimo mille euro, ma non per recuperar e
visto che altri soldi non ne avevo persi» .

E questa la verità di Beppe Signori, ancor a
blindato in casa nonostante la ritrovata liber-
tà. Una versione però smontata dagli altri de l
gruppo dei bolognesi e ritenuta poco credibi-
le dal gip che Io scrive nero su bianco ne l
provvedimento con cui revoca i domiciliari .
Oggi forse partirà per Roma per incontrare i
figli ma per il momento ha scelto il silenzio,
come il suo pool di legati . «Ora voglio stare
tranquillo, ma presto riapparirò in pubblico» ,
ha detto l'ex bomber che ieri ha ricevuto l a
visita dell'avvocato Paco D'Onofrio, espert o
di diritto sportivo. L'aspetto disciplinare non
è affatto secondario per Signori, che ha il pa-
tentino di allenatore . L'ex bomber si dice
«provato, ma ottimista» in vista degli svilup-
pi delfinchiesta. Ha anche detto di non esse -
re spaventato dal futuro, convinto di poterne
uscire pulito.

Gia aniuca Rotond i

Beppe Signori a Cremona il giorn o
dell'Interrogatorio dei gip Guido Salvinl
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a Resto del Catino
Rimini

«Sono sceso in campo
per ridare fiato allo sport »

L 'e azzurro Brasini: «Piscina stadio sono un 'emergenza »
LA SPERANZA di Gnassi è che
buchi la rete come ha fatto per ol -
tre 20 anni sui campi di pallama-
no. A lui, definito all ' apice della
carriera «il Van Basten della palla -
mano», l ' arduo compito di ridare
finalmente alla città gli impianti ,
le risorse e l'attenzione che il mon -
do sportivo riminese si merita .
Gianlua:a Brasini, 42 anni a dicem -
bre, neo papà, è uno degli 'ass i ' ca -
lati dal sindaco per la nuova giun -
ta . Che per lui ci fosse un futur o
in politica lo si era intuito fin da
quando, in aprile, la Provincia d i
Rimini lo scelse per rappresenta -
re l'ente nel consiglio generale del -
la Fondazione Carim . «Mi aveva -
no scelto perché con la società per
cui lavoro (la Stai, che si occupa

SENZA TESSER E
«Ho detto sì a Gnass i
ma non sono iscritta
a nessun partita»

di turismo), abbiamo a che fare
quotidianamente con gli enti pub -
blici e le aziende partecipate. Ma
non mi aspettavo una chiamata d i
Cimassi»

Quando le è stato chiesto di
fora l'assessore??

«Domenica . Andrea mi ha telefo-
nato, fino a quel momento no n
mi era stato detto nulla . Non c i
ho pensato su molto : ho chiamat o
il presidente della mia società, pe r
informarlo, e ho detto sì» .

Gnassi le hai affidato le dele-
ghe e patrimonio, risorse
umane e finanziarie, parteci-
pate e soprattutto allo sport o
Quali sono le sue priorità ?

«Parlando da riminese, da cittadi-
no che frequenta gli impiant i
sportivi, penso che lo stadio e la
piscina comunale siano le due
emergenze. Una città come Rimi-
ai non può avere una piscina de l
genere. Dello stadio si è già detto
molto. Ma non dobbiamo fermar-
ci qui : batti gli impianti vanno va -
lorizzati» .

C'è una situazione pesante
per lo sport riminese?

«Gli impianti sono sicuramente
un 'urgenza, ma avremo a che tare
con risorse ridotte . Non è un cas o
che abbia avuto anche le deleghe
alle risorse, alle partecipate : van-
no di pari passo con lo sport . E
con il turismo : lo sport a Rimin i
non va pensato solo per i rimine-
si, ma anche per i tanti turisti che
usufruiscono delle nostre struttu-
re» .

Lei è uno degli esordienti as-
soluti : come sa è avvicinato al -
la politica ?

«Conosco Stefano Vitali e Andrea
Gnassi da tantissimi anni, m a
non mi hanno mai chiesto un im-
pegno in politica . La Provincia
mi ha chiamato per la Fondazio-
ne Carini per il mio curriculum .
Ma ci tengono a dirlo: non ho tes -
sere, non sono iscritto ne al Pd né
ad altri partiti . Sono 'vergine' nel-
la politica» .

CL. . .E r de BASTEN Giamuco Brasini, 42anni, manager ed ex
giocatore. della nazionale di pallamano, ora assessore allo Sport

ma. spa.
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L'appello delle associazioni

"Lo sport è un diritto
delle persone disabili
Qui viene considerato
come hobby fai da te"
SAN MARINO - "A San Marino lo sport per le perso-
ne disabili va promosso in maniera adeguata" . E' que-
sto l'appellolcritica che muovono il Comitato Paralim -
pico Sammarinese e l'associazione Attiva-Mente per
voce dei rispettivi presidenti, Daniela Veronesi e
Mirko Tomassoni, ricordando che "l'importanza del -
lo Sport nella promozione del benessere e dell'inclu-
sione sociale delle persone con qualsiasi disabilità, è
riconosciuta in assoluto sia in campo scientifico, cul-
turale che sociologico" "In mancanza però di una "re-
te operativa" appropriata sul territorio, che veda coin-
volte tutte le Federazioni sportive, la Scuola, i Servi-
zi Sociali e Socio Sanitari, c'è il rischio che non tutt e
le persone disabili riescano a godere di tali benefici ,
nonché dei valori che lo Sport racchiude' Citano a ta l
propostio l'Art .30 della Convenzione Onu sui Diritt i
delle Persone con Disabilità (che San Marino ha rati-
ficato nel 2008), il quale "stabilisce che l'attività fisi-
ca, la competizione, il gioco ed il divertimento è u n
diritto di tutte le persone con disabilità". E a San Ma-
rino? 'Al Cons già nel 2006 è stata recapitata da par-
te di Attiva-Mente una lettera che riferiva di alcuni
problemi, difficoltà che ad oggi purtroppo, perman-
gono tali e quali. Ancor oggi infatti, il Cons continu a
inspiegabilmente a non riconoscere ad esempio, i l
Comitato Paralimpico Sammarinese, mentre ricono-
sce una Federazione alla quale ci si dovrebbe tutti af-
filiare, che però non investe e non ha mai investito
niente al di fuori di una sola forma di disabilità (per-
sone con disabilità mentale, le quali certo non hanno

alcuna colpa della situazione che si è venuta a creare
nel tempo, anzi) e non investe nulla al di fuori di un a
sola filosofia sportiva (quella di Special Olympics ,
che è particolare, e comprende solo quella forma d i
disabiiità)" C'è da rilevare però che "il Cons alcun i
mesi fa, ha messo a disposizione un contributo per u n
"Progetto Speciale paralimpico", volto a far partecipa -
re in futuro un atleta sammarinese alle Olimpiadi pa-
rallele (Paralimpiadi), ma", avvertono Veronesi e To-
massoni, "anche tale progetto rischia di frantumarsi
per la precarietà appunto di quella "rete" (inesistente)
nel nostro territorio di cui accennavamo all'inizio "
Quindi, "mentre a livello internazionale si discute di
come garantire il Diritto allo Sport per Tutte le perso -
ne disabili, a San Marino si continua a sorvolare s u
questa situazione : non può più essere che a chi com e
noi viene risposto da parte di chi dovere : « . . .siete in
pochi e non siete particolarmente vivaci» . E' un po'
come se la promozione e l'avviamento allo Sport del -
le persone sammarinesi con differenti disabilità, fos-
se una sorta di "hobby fai da te" a cui ciascuna per-
sona disabile che gli salti in mente di poter far sport ,
se vuole, può dedicarsi". Cosa servirebbe? "Quello
che manca, secondo noi, è un supporto organizzativ o
ed economico serio per le tutte le forme di disabilità.
La Fsss fa una cosa, la fa bene, è una cosa importan-
te, ma fa solo quella . Questo è il problema; le perso-
ne che hanno un tipo di disabilità diversa da quell a
che segue la Fsss, cosa devono fare per potersi avvia-
re a certi percorsi? Non nascondiamoci dietro ad un
dito per dire che va tutto bene, la realtà è un altra e
comincia ad essere piuttosto problematica" . Ma al di
là delle critiche, resta sempre un appello, costruttivo :
'Attiva-Mente ed il Comitato Paralimpico Sammari-
nese non vogliono distruggere nulla, come qualcuno
continua a voler far sembrare, ma credono ferma-
mente e semplicemente che una condizione miglio-
re per tutti sia possibile, che una società migliore si a
possibile ed è per queste ragioni che, nonostante tut-
to, vogliamo continuare a dare il nostro contribut o
propositivo per San Marino in questo settore"
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Un successo l'iniziativa benefica al parco urbano organizzata dalla Polisportiva `DeAmicis" : devoluto il ricavato a un ospedale eritre o

Tutti "in bici per un sorriso "
FORLI - L'iniziativa benefica "In bici pe r
un sorriso" che si è svolta il 2 giugno a l
Parco Urbano "Franco Agosto", ed è stata
organizzata come sempre dalla Polisporti-
va " E . De Amicis " in collaborazione con i
ragazzi dell'ospedale Villa Serena ed i l
prezioso contributo degli Alpini della Se-
zione Forlì, ancora una volta ha centrat o
in pieno le aspettative come da tradizion e
consolidata nelle nove edizioni fin qu i

messe in archivio . La partecipazione è
cresciuta anche rispetto all'anno scorso, e
l'entusiasmo di tutti coloro che si son o
prodigati nella buona riuscita della mani-
festazione è pienamente testimoniato dal -
l'immagine di gruppo scattata alla fin e
della giornata .
Il sorriso degli organizzatori e il ricavato ,
frutto dei numerosi partecipanti e degl i
amici sponsor, sarà trasmesso anche a i

giovanissimi pazienti dell'ospedal e
"Health Center di Digsa", in Eritrea, a cu i
saranno devoluti i proventi dell'iniziativa .
Per la cronaca nel corso delle precedent i
edizioni, sono stati donati complessiva -
mente 44.800 euro .
Con i contributi della edizione appena
svolta verrà superata sicuramente la sogli a
dei 50 .000 euro .

Ma.Riv .

Foto di gruppo per i partecipanti all a
biciclettata benefica "In bici per un sorriso"
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